



Seitenblicktag – Erfahrungsbericht der KV-Lernenden Stefanie Zeberli

## Energie loswerden im «Gumpi-Zimmer»

Für einen Tag die Seite wechseln: Das ist der Seitenblicktag. Die KV-Lernende Stefanie Zeberli hat dafür ihren Bürostuhl beim BZWW mit der Kita Etzberg getauscht. Ihr Erfahrungsbericht:

---

Text: Stefanie Zeberli, Lernende Kauffrau Bildungszentrum für Wirtschaft Weinfelden (BZWW)

26. Juni 2023



Stefanie Zeberli ist KV-Lernende im 2. Lehrjahr am BZWW.

**Am Mittwoch, 3. Mai 2023 absolvierte ich im Rahmen meiner Ausbildung zur Kauffrau EFZ den Seitenblicktag. Diesen durfte ich in der Kita Etzberg verbringen.**

Am Morgen begrüßte mich die Gruppenleiterin freundlich und stellte mich den Kindern vor. Zu meinem Glück waren die meisten von ihnen neugierig und haben mich auch gleich zum Spielen gerufen. Dabei haben wir im sogenannten «Gumpi-Zimmer» die Zeit verbracht. In diesem Raum dürfen die Kinder herumrennen und sich austoben.

### **Überraschung beim Znüni**

Um etwa 9 Uhr gab es geschnippeltes Gemüse zum Znüni. Erstaunt hat es mich, dass so viele Kinder dieses Gemüse gegessen haben – ohne zu meckern.

Als Nächstes malte ich mit einigen Kindergartenkindern etwas, während die Gruppenleiterin mit dem Rest frei spielte.

Gegen 11.30 Uhr räumten wir auf und es gab Zmittag. Anschliessend bereiteten wir die Kinder für den Mittagsschlaf vor. Zudem half ich, das Esszimmer zu reinigen.



### **Austoben im «Gumpi-Zimmer»**

Am Nachmittag vergnügten wir uns draussen auf dem Spielplatz. Die Kinder rannten erneut herum, schaukelten und rutschten – und hatten viel Freude an der frischen Luft. Um 15.30 Uhr gab es einen Zvieri, bevor die ersten Kinder bereits abgeholt wurden. Mit dem Rest spielten wir nochmals im «Gumpi-Zimmer», damit sie auch noch die letzte Energie loswerden konnten. Um 17 Uhr hatte ich dann Feierabend.

### **Dankbar für Einblick und Erkenntnis**

An diesem Tag durfte ich viele neue Einblicke sammeln und auch Interessantes über die Kindsentwicklung lernen. Zum Beispiel, dass viele Kinder ab etwa zweieinhalb Jahren die meisten Trotzanfälle haben.

Es hat mir gefallen, einen Tag in der Kita zu verbringen. Allerdings kann ich mir nicht vorstellen, diesen Beruf auszuüben. Es war den ganzen Tag über viel los und auch recht laut. Ich jedoch geniesse die Ruhe während des Arbeitens. Trotzdem habe ich viel gelernt und einen tollen Tag erleben dürfen. Dafür bin ich überaus dankbar.